



DE LA CUARTA

Al fondo de la red Carlos Caszely y estaba hecho en el lanzamiento de su libro "Calle larga para los de padre". Su invitado de honor es Claudio Borghi, con el que se entrevistó.

El Bichi recuperó la sonrisa junto a su amigui Caszely

El Tongva se puso el terno y relajó la vena en el lanzamiento del libro del ídolo albo. "Lo quieren tanto en Chile que se atrevió a cantar... y lo aplaudían", lo mató Borghi.

Por **Rodrigo Ruíz G.**

"Cuando tenía 6 años, tenía la boca llena de agua, tenía porque ni para el pan nos alcanzaba. A los 20, la tenía llena de gol, y hoy, la tengo llena de letras". Con esa frase explicó Carlos Caszely la concepción de "Calle larga con final de pasto", libro que en 25 cuentos narra trazos de su historia.

Para tan solemne ocasión, el "Rey del Meim Casabrando" invitó a dos amigos: Claudio Borghi y Antonio Skármeta. El "Bichi" no dudó en charlarle el terreno y acompañar a Caszely, a quien confesó que "aunca vi jugar por Colo Colo porque era difícil ver fútbol antes". Sin embargo, el delé de la

Roja andaba tallero como antes, cuando brotaba felicidad y desocupaba su boquita sólo para lanzar una carcajada. "Cuando pregunté quién es ese Caszely, sólo un tipo me dijo 'es un buen pesadito... ese fue el Pilla Vera, jajaja', palanqué el Parrillero, el de siempre.

Y no para ahí. "Al Chino lo quieren tanto en Chile, que se atrevió a cantar... y lo aplaudían. Yo creo que lo hacía bastante mal", lo mató el técnico de la Roja.

Caszely estaba radiante, y las tallas del "Bichi" le hacían mover el bigotito. Claro que nada le borraba el orgullo. "Espero que disfruten con este libro, tanto como yo al escribirlo", declaró

el "Chino", que fijo se anotó otro golazo con este Best Seller.

CON AMIGOS.

Antonio Skármeta y Julio Videla también estuvieron al lado de su ídolo y amigo Carlos Caszely. "Comprez, el libro, porque los tiempos van a la Fundación Los Nietos... que son los nietos de Carlos y la Fundación Moch (Maridos Oprimidos de Chile) a la que pertenecemos ambos", tiró fualto, el tallero.

Skármeta, por su libro, contó que "Caszely hizo bien en compartir su calidad con el pueblo. Es un libro en el que destaca su ternura y pacardía".

Primer tintero cuentas ante el jefe

Si Skármeta se movió el Bichi en la reunión de su amigo, pero nada hacia orografía a la Carlos Pinto, lo que había días de antes. Si, pues el D y se cuerpo léxico en su obra y se ofreció a las oficinas de la ANEP a poner ante el directorio del libro chileno, presidido por Sergio Riquelme, un informe con los resultados de la propia prueba de las de la calidad del libro.

En poco tiempo se confor Borghi ante su evaluación de la calidad y lo más de lo último, romántico y hasta el "desarrollo" roñón en el ambiente. Además, se tocó el tema de la planificación para los próximos congresos en Uruguay, el Montevideo y Buenos Aires en Santiago.

El Bichi recuperó la sonrisa junto a su amigui Caszely
[artículo] **Rodrigo Ruíz G.**

Libros y documentos

AUTORÍA

Ruiz G., Rodrigo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2011

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Bichi recuperó la sonrisa junto a su amigui Caszely [artículo] Rodrigo Ruíz G.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile